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■ Сиене© внедрять передовую 
технологию на лесозаготовках

С ростом механизации ле- 
..созагошштелыюП промьпшад-' 
ности... -совершенствуются;,' н
технологические .приёмы ле- 
'Соевттл!' работ-.- Это-' совер
шенствование идёт по линии 
комплексного пспользования
механизмов и улучшения ор
ганизации лесосечных работ. 
В настоящее время лесозаго
товители страны успешно 
освоили работу в лесосеке по 
цикличному графику, трелёв
ку леса с кранами, хлыстовую 
вывозку леса на нижний склад.

Лесозаготовители нашего 
района имеют в своём распо
ряжении многочисленную сов
ременную технику. В 1954 го
ду в Богучанский леспромхоз 
поступили мощные лесовозные 
автомашины МАЗ-200, агре
гатная лебёдка Л-19,электро- 
еучкорезки РЭС-1. Леспром
хоз обладает достаточным ко
личеством к ва л ифи ци р ова н и ых 
кадров для того, чтобы имею
щуюся технику правильно и 
производительно эксплоатиро- 
вать.

Для выполнения плана 
-требуется в первую очередь 
ликвидировать имеющиеся не
достатки в работе, которых, 
к сожалению, ещё очень  ̂мно
го. В леспромхозе до сих пор 
не организована работа по 
графику цикличности. Фор
мальное отношение к этой 
передовой форме организации 
лесосечных- работ со стороны 
руководства леспромхоза и 
лично главного инженера 
леспромхоза тов. Наседкина, 
приводит в тому, что этот 
бесспорно прогрессивный метод 
работы фактически заброшен. 
ТехноруКИ механизированных 
лесопунктов и лесомастера не 
считают своей задачей - кро
потливо внедрять его в произ
водство. Вследствие этого 
имеются такие большие нару
шения технологической дис
циплины, как неполная и бес
системная разработка лесосе
ки, не эффективная разделка- 
хлыстов на сортименты, нали
чие больших простоев трелё
вочных. средств, неритмич
ность работы мастерских участ
ков.

Очень медленно’и . нереши
тельно внедряется хлыстовая 
вывозка на Ангарской. автодо
роге (начальник лесопункта 
тов. Кещкарев, технорук тов.

Никифоров, начальник автодо
роги тов. Мипдлпи). Однако ди
ректор леспромхоза тов. По.- 
ки дов н главный инженер 
тов. Наседкин, видя это-со
вершенно ненормальное поло
жение, не принимают практи
ческих мер к быстрейшему 
освоению хлыстовой вывозки.
ПО Совершенно непонятным 
причинам руководство лес
промхоза и „Ангарского мехде- 
сооуякта допускает простой 
такого мощного агрегата как 
Л— 19, который может без 
труда давать в сутки 200 ку
бометров погруженной на под
вижной состав древесины.
■ - Вопросами.техиическо! уче
бы, организации работы по 
рационализации н изобрета
тельству в леспромхозе совер
шенно не занимаются. Нора 
потребовать эту работу от 
главного-инженера тов. Насед
кина н заместителя - директо
ра по кадрам леспромхоза тов. 
Гулидова.

Р уководство леспромхоза, 
партийная и-.-нрофсоюзшш ор
ганизации ПЛОХО борются с 
нарушениями трудовой дис
циплины, неудовлетворительно 
занимаются' внедрением хоз
расчета на мастерских участ
ках, организацией социалис
тического соревнования. Парт
организация (секретарь тов. 
Нолупшн) недостаточно уде
ляет внимания ooiiTHfo-BOC-. 
питательной работе с .рабочи
ми, проведению с ними.куль
турной работы.

Постановление Совета Ми
нистров СССР п ЦК КПСС * о 
ликвидации отставания лесо
заготовительной промышлен
ности» требует коренного 
улучшения в работе каждого 
лесозаготовительного • пред
приятия, требуёТ'Щ’г  каждого 
работника лесной - промышлен
ности постоянно повышать 
производительность труда за 
счёт улучшения технологии 
производства, правильного ре-. 
пользования техники, четкой! леж ь 
о рг ани зад и н производства.

Только при устранении 
имеющихся недостатков можно 
успешно выполнить план ле
созаготовок и в ответ на об
ращение коллектива Казачин-, 
ского леспромхоза успешно 
выполнить план лесозаготовок 
первого квартала п в целом 
годового плана.

Повсюду в нашей Российской Федера
ции проходит выдвижение кандидатов 
в депутаты Верховного Совета РС Ф С Р  и 
местные Советы. Трудящиеся выдвигают 
в органы власти верных сынов щдочерей 
партии и народа. л

В  Волыпе-Муртинекой МТС состоя
лось собрание рабочих, инженерно-тех
нических работников и служащих, пос
вященное выдвижению кандидатов в 
депутаты Верховного Совета РСФСР.

Собрание единодушно приняло решение 
— выдвинуть кандидатами в депутаты 
Верховного Совета Р С Ф С Р  по Больше- 
Муртинскому избирательному округу .№ ми 
первого секретаря Ц К  КПСС Никиту Сер
геевича Хрущева и заместителя председа
теля Совета Министров Р С Ф С Р  Василия 
Ивановича Иванова.

Коллективы рабочих, служащих и ин
женерно-технических работников леспром
хоза и МТС, а также колхозники кол
хоза им. Ленина выдвинули кандидатом 
в депутаты Красноярского краевого Со
вета заведующего' отделом лесной про
мышленности крайкома партии тов. 
Буркова Постера Пвграфовича и просили 
его дать согласие баллотироваться по

кандидатов в депутаты Верховного
краевого и районного Советов

избирательному-- округуБогучанскому 
№  36.

Закончилось выдвижение- кандидатов 
в депутаты Богучанского районного Со
вета. На общем собрании граждан с, Бе- 
доба кандидатом в депутаты районного 
Совета выдвинута зав. Бедобинекой шко-. 
лой Александра Григорьевна Бажина. 
Колхозники артели им. Сталина выстави
ли своим кандидатом в депутаты райсо
вета лучш ую  доярку колхоза Клену Анд
реевну Безруких. Рабочие, инженерно- 
технические работники и служащие 
мастерского участка ' Каулец выдвинули 
кандидатом в депутаты районного Совета 
секретаря Р К  КПСС тов. Петрович Нико
лая Петровича. Рядовую колхозницу, 
передовую доярку тов. Колпакову Улиту 
Дмитриевну 'Выдвинули своим кандида
том в депутаты райсовета члены кол
хоза „Парное мая“ . Коллективами рабочих 
н служат,их райрыболог,потребсоюза и 
райопо кандидатом в депутаты районно
го Совета выставлен инспектор районе 
тов. Скурихин А. Н.

Выдвижение кандидатов в депутаты 
районного Совета закончено но всем 35 
избирательным округам.

ООО

С В О Д К А . .
о ходе вывозки леса на 21 января 195-5 г. 

(в процентах к январскому плану)

Наименование лесопунктов : %
выполнения

в том числе 
механизиро

ванная
Му рений , - . 60,3 ~
йркинеевский ' 53,3 49,0
Чуноярский : 57,5
Ангарский - * ' .55,4 55,4
Манзенекий . 52,6 33,7

22-я районная
Закончила свою работу 

22-я районная комсомоль
ская конференция. Она за
слушала и обсудила отчет
ный доклад о работе 
ВЛКСМ за период с 29 
ноября 1953 г. но 15 янва
ря 1955 г. и отчёт ревизи
онной комиссии.

О отчётным докладом о 
работе райкома комсомола 
выступил секретарь РК  
ВЛКСМ,тов. Бурмакин Г1.А,.
Он отметил, что районная 
комсомольская органыза -
ция под руководством Р К  
КПСС и краевого комите
та комсомола проделала не
которую работу по комму
нистическому . воспитанию 
молодежи, по": мобилизации 
её сил на выполнение пя
того пятплетпего плана.
IIоднялась политическая и 
трудовая активность ком
сомольцев и несоюзной мо
лодёжи. Комсомольская ор
ганизация окрепла органи
зационно, пополнила свои 
ряды.

Но вместе с чем, продол
жает далее тов. Бурмакин, 
в работе Р К  ВЛ КС М  име
лись серьезные недостатки.

| Недостаточно осущеетвля- 
' лось руководство первич
ными комсомольскими орга
низациями. Многие первич
ные организации недоста
точно '•воспитывают моло

духе сознательного 
отношения' к труду, слабо 
помогают правлениям кол
хозов в решении хозяйст
венных задач. Р К  ВЛ КС М  
и первичные комсомольские 
организации колхозов „П я
тилетка", '„Красный маяк“ , 
.„Север“ , „Ударник“ , „Смерть 
капиталу", им. Красной 
Армии не оказывают долж
ной помощи правлениям 
этих колхозов и партийным 
организациям в развитии 
животноводства. Ряд пер
вичных организаций не при- 
.няли должных мер к за
вершению обмолота хлебов.

Крупные недостатки, от
мечает далее,,.' докладчик, 
имеются и в организацион
ной работе. Плохо идёт по
полнение рядов комсомола 
за счёт передовой молоде
жи, слабо поставлена рабо-

комсомольская конференция
комсомольским 
Р К  ВЛКСМ  с

та с комсомольским акт и 
вом. Р К  ВЛКСМ  слабо осу
ществлял контроль за ис
полнением собственных ро- 

Р К ) шейий. Неудовлетворитель
но поставлено руководство 
политической и общеобра
зовательной II од готовкой 
комсомольцев и несоюзной 
молодежи. Около 100 ком
сомольцев не охвачены ни
какими формами учебы.

С у I цё с тв (; п! I i л е I I е ■ i. о с тат 
iv.ii имеются в ле-щтнщой 
пропаганде, в руководстве 
школ ьп ы мп комсом ;>л неки
ми и пионерскими органи
зациями.

В своих выступлениях 
делегаты отметили положи
тельные стороны и подверг
ли резкой критике недос
татки в руководстве . РК. 
ВЛ КС М  районной комсо
мольской организацией.

—Райком комсомола,
говорил секретарь комсо
мольской организации Ан 
гарского лесопункта тов. 
Александров,— плохо осу
ществляет руководство пер-, 
вичными. комсомольскими 
организациями. Всё его р у 
ководство сводится к дирек
тивным указаниям, а живой 
практической помощи мы 
получаем мало.

—Лекционная пропагаи- 
да,— отмечает делегат тов.. 
Московская,— находится в ’ 
запущенном состоянии. Сек
ретарь Р К  ВЛ КСМ  тов. 
Бурмакин вспоминал о лек
торах лишь тогда, когда у 
него появлялось желание 
заслушать и „накачать" 
кого-либо из лекторов, вмес
то оказания помощи.

—Я  второй раз являюсь 
делегатом копфореп ции,— 
говорит секретарь комсо
мольской организации кол
хоза „Новый:быт" тов. Луш- 
ников.— Как и на прошлой, 
конференции, тов. Бурма
кин й сегодня повторяет 
почти одни и те же недос
татки. Это есть результат 
слабого руководства пер- 
ви чиы м и комсомольскими 
орган изаци ями. Работники 
райкома комсомола мало 
бывают па местах.

О недостатках в поета- 
н о в к е а г I г г а ц и о и и о - м а с со в о й

п культурио-про с в ети тель
ной работы говорил секре
тарь комсомольской орга
низации колхоза „Ангар
ский луч " тов. Черняев. 
Он также рассказал о поло
жительных сторонах в ра
боте колхозной комсомоль
ской организации.

О недостатках в контро
ле за исполнением приня
ты л решений ..Говорили 
тт. Руденко, Белова, Замо- 
таева. Иногда бюро прини
мает решения наслн'Х, без
\ О О T В i ‘ T С Т В V Ю1ЦО Й ПОДГОТОВ
КИ, задерживает посылку 
их в первичные организа
ции.

Делегат тов. Никольская 
указала на необходимость 
обратить серьезное внима
ние усилению воспитатель
ной работы среди комсо
мольцев и песоюзпой моло- 
лежи, II poimi Ц Б до здорово- 
го быта.

—Крупные недостатки,— 
говорит тов. Ж ижилев,— 
имеются в фпзкультурно- 
епортшшоп работе, но 
РК  ’ВЛКСМ слабо занимает
ся этим важнейшим вопро
сом.

О причинах низкой ус
певаемости учащихся и 
слабой работе, комсомоль- 
eiiolt и' пионерском органи
заций Богучанской средней 
школы говорили тт. Мухи
на, Табакаев и другие. Они 
подвергли серьезной кри
тике РК  1Р4КОМ, в частно
сти тов. Бурмакина, за от
сутствие настоящей помо
щи школе.

В,.лрен-иях приняли уча
стие также ттгИацыбулииа, 
Скурихин, Медведев, .Брю
ханова, Безруких; Жуков, 
Филимонов и другие. ■

Затем конференция избра
ла новый состав РК ВЛКСМ 
и ревизионной комиссии. 
Па состоявшемся первом 
пленуме первым секретарем 
Р К  Б Л КОМ избран тов. 
Бурмакин И. А., вторым— 
тов. Оружилова О. Г. В 
состав бюро РК  ВЛКСМ 
избраны тт. Бу рмакин П. А., 
Оружилова О; Г., Деревян
ных ДАМ., Замотаева М.П., 
Мухина Н. П., 'Никольская 
О. I). # . Руденко А. С.
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Повысим продуктивность животноводства!
Учитесь у  передовиков колхоза „Власть труда“ 

успешному проведению зимовки скота

18 поросят 
на свиноматку

Хотя прошло три года, 
но я до сих пор хорошо 
помшо тот день, когда впер
вые пришла работать на 
ферму.

Постепенно привыкла, 
полюбила' свой трудf  Ста..- 
ла чаще прислушивать
ся к советам опытных кол
хозников, "к указаниям спе
циалистов, ■ обращаться! в 
трудную "Минуту 'к !; книге. 
В результате за 3 года я 
не допустила и и одного па
дежа. В прошлом году от 
9 свиноматок мною по
лучено и сохранено до 
двухмесячного дозраста 163 
поросёнка, при плановом 
заданни— 112. За это мне 
правление колхоза выдели
ло в порядке дополнитель
ной оплаты 10 поросят.

Для того, чтобы вырас
тить крепких; здоровых по
росят, стараюсь кормить 
их доброкачественными кор
мами. В  первые дин после 
рождения даю поросёнку 
цельного молока 100 грам
мов на сутки, а затем пос
тепенно довожу до литра. 
Месячные поросята полу
чают 300 граммов запарен
ных пшеничных отрубей, 
■а к двум месяцам им уже 
выдаётся 400 граммов. Хо
рошо поросятами потычт- 
ся дёрка (ячменная крупа), 
которой даю по 50 граммов 
каждому. Для лучшего 
развития организма я так
же даю малышам дерновую 
землю, которую заготавли
ваю летом на весь год. На
чиная с 3-х или 1-дпевно- 
го возраста в эту землю 
подмешиваю толчёную кост
ную муку, гашёную из
весть. Поросят зимой корм
лю 4 раза, а летом 5 раз.

★ ★
Увеличиваю надои молока

Свою группу—10 нете
лей—я приняла в прошлом 
году., От них-я за год" по
лучила 6 тысяч литров мо
лока, выполнив тем самым 
плановое задание, а за 3 ме
сяца (с г октября по 1 ян
варя) надоила ещё 1822 
литра. От всех нетелей 
сохранила приплод и пере
дала в следующую группу.

Для того, чтобы добить
ся большой • продуктивно
сти 3 коровы моей груп
пы поставлены на раздои 
и для них составлен осо
бый рацион. Для раздоя 
подобраны лучшие коровы. 
В числе их „Дочка“ , ко
торая в прошлом ""году да
ла более 1400 литров мо
лока. Для неё составлен 
следующий рацион. Исхо
дя'. 'из того, что она имеет 
.живой вес 275 килограм
мов, в сутки ей даю 10 ки
лограммов лугового сена, 
15 килограммов силоса., 10 
килограммов турнепса, по 
полкилограмма отрубей и

пророщееного ячменя и 8 
килограммов запаренной мя
кины.

Улучшение ухода, при
готовление кормов к скарм
ливанию и т. д. дали воз
можность получать моло
ка в згимвие месяцы почти 
(столько же, сколько и ле
том. Так, например, если в 
и ю н е м в .о ю б ы л о и а я о е и о 
от своей группы коров 
880 литров молока, то в 
декабре—823 литра, 
полная возможность 
ить ещё больше, и я 
добыось.

Ознакомившись с 
щейием работников 
колхоза. имени Сталина, 
Канского района, и тща
тельно продумав все свои 
возможности, решила в ны
нешнем году от них не 
отстать—надбйть на 500 
jmtpoB молока больше на 
каждую корову, чем было 
получено в прошлом году.

М. Скурихина,
" доярка.
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Ьсть
надо-
этого

обра-
МТФ

Сталинская область. Колхоз 
имени Сталина Старо-Бешевского 
района—многоотраслевое хозяй
ство с хорошо развитым обще
ственным животноводством. Все 
животноводческие ■ помещения 
комплексно механизированы и 
имеют специальные кормокух
ни.
' На снимке: раздача корма ко

ровам в одном из новых коров
ников колхоза.
Фото С. Гендельмана.

Фотохроника ТАСС

Подъем животноводства будет обеспечен
Исторические решения Пар

тии и Правительства, направ
ленные на резкое поднятие по
головья п продуктивности об
щественного животноводства, 
воодушевили наших колхозни
ков на трудовые успехи. Для 
того, чтобы обеспечить подъём 
животноводства, нами решено 
было обратить особое внима
ние на создание прочной кор
мовой базы. Г» результате, 
прошлом году по сравнению 
с 1933 годом было заготовле
но сена па 2.600 центнеров 
больше. Заложено 390 тонн 
в i л с о ко к а ч е с т во н н о г о с п л оса, 
в то время как в 1953 году 
мы его имели ие более двух-

За.день три раза-меняю им сот тонн. Было также заготов- 
лодетилку. В результате

В результате этих мер про
дуктивность скота повышает
ся и с начала зимовки не 
допущено ни одного случая 
надежа по всем фермам. Ха
рактерно отметить, что если 
до приготовления кормов к 
скармливанию удои молока на 
МТФ.. не лтревышалн 100 лит
ров в сутки, то сейчас они 
составляют 160— 170 литров, 

в Даже по сравнению с логин- 
1 ми месяцами сейчас удов 
почти такие же. Например, 
если в нюне было надоено 
(8.318 литров молока, то в 
декабре— 7.503 литра, то-есть 
только на 815 литров меньше. 
Есть полная возможность пре-

какого шума 
Работаю, Жак и

такого кормления п ухода 
к двухмесячному возрасту 
поросята достигают веса в 
17-18 килограммов.

Немало труда приходит
ся тратить и ' на уход за 
свиноматками. Им я выдаю 
по 2 килограмма пшенич
ных отрубей, а также дёр- 
ку. После каждого кормле
ния их и поросят пою тёп
лой водой. Во время родов 
стараюсь не допустить ни- 

в помещении, 
остальные 

свинарки, по распорядку 
дня. В  летнее время мы 
участвуем в заготовке кор
мов для фермы. Так, в 
прошлом году нами было 
посажено 4 гектара карто
феля. В  течение лета мы 
тщательно обработали этот 
участок, а осепыо выкопа
ли. Этот картофель пошёл 
на,,,корм свиньям и порося
там. "

В  прошлом году мною 
было получено от каждой 
свиноматки по 18 поросят. 
Нынче' думаю получить их 
не меньше и приложу для 
этого все свои силы.

А. Брн>х?нодо, •
свинарка.

выешь надои летних месяцев, 
лоно для скота больше кар-! и эта задача будет выполне- 
тофеля, 1.400 центнеров тур- на. :
пейса, собрали солому игу-.  Сейчас оравлейие артели 
мёнпые отходы. [принимает дополнительные

Ко известно, что как бы I меры для поднятия продуктив- 
много не было заготовлено | пости животноводства. 15 ко- 
кормов, если они используются j ров поставлены па раздой, 
без учёта и не рационально, Каждой доярке доведён план 
то нельзя получить более пли 
менее положительных резуль
татов— к весне можно оказать
ся н без кормов и иметь низ
кую продуктивность скота, 
ч.то наблюдалось и у нас в 
прошлые годы. Поэтому нын
че с начала зимовки мы уста
новили строгий учёт расходо
вания кормов. Составлены 
месячные кормовые планы 
для каждой фермы, установ
лены суточные рационы, соб
людение которых мы систе
матически проверяем, ста
раясь не допустить перерас
хода. Все фермы и бригады 
строго придерживаются кор
мового плат. Правда, толь
ко третья полеводческая бри
гада перерасходовала 50 цент
неров сена, за что бригадир 
строго предупрежден.

Почти с первых дней стой
лового периода начали при
менять запаривание и сдаб
ривание кормов, пустили в 
ход кормозапарники.

но надою молока на январь, 
февраль и март. Эти  ̂ планы 
разработаны совместно' с дояр
ками и утверждены на засе
дании правления,"

Ва последнее время прав
ление колхоза обратило особое 
внимание на подбор животно
водческих кадров. У 
сейчас имеется немало ра
ботников ферм, добившихся 
неплохих результатов в рабо
те. Старшая доярка Айна 
Верзник выполнила план по 
надою молока,, получила и 
сохранила от 13 коров 13 
телят. Выполнен план по на
дою молока и Манефьей Ва
сильевной СкурйхвйЬй. Сви
наркой- Александрой Алексан
дровной Брюхановой получено [ те го колхоза 
па каждую свиноматку 18 усилия к тому 
поросят, , а её годовой зара
боток составляет 1.050 тру
додней. В порядке дополни
тельно!! оплаты она получает 
10 поросят. 8 поросят 
t  порядко дополнитель

ной оплаты получает Анна 
Григорьевна Логинова, полу
чившая и вырастившая от 
девяти свиноматок 156 поро
сят, при задании— 112. Вы
сокие показатели имеют т̂ак
же Екатерина Ивановна Сйу- 
рпхнна, Мария Степановна 
Скурихина и д р у г не.

Однако в ■ деле развития 
животноводства’ у нас имеет
ся и ряд недостатков. Ие вы
полняется задание по разви
тию маточного поголовья н 
поэтому ликвидацию этого не
достатка мы ставим на' пер
вый план. Для второ мы ду
маем сейчас' поставить на 
соответствующую подготовку 
имеющиеся 33 тёлки— орга
низовать для них дрожжева
ние кормов, а также кормить 
иророщённым зерним (ячме
нем я просом).

Кроме того, для обеспече
ния полной механизации тру
доёмких процессов в живот
новодстве решено переобору
довать электростанцию. Боль
шим недостатком у нас 
является отсутствие хороших, 
отвечающих современным тре
бованиям, помещец-ий-,для ско
та. Поэтому намечаем закон
чить строительство ...нового 

нас: свинарника и произвести ряд 
других работ. • Совместно с 
зоотехником планируем нала
дить настоящую селекцию ста
да, строгий учёт породных дан
ных и продуктивности каждой 
головы скота.

Включившись в социалисти
ческое соревнование за повы
шение продуктивности и уве
личение поголовья скота, ра
ботники животноводства на

при ложат все 
чтобы в корот

кий срок ликвидировать имею
щиеся недостатки и выйти 
победителями в соревновании.

Логинов,
зам. председателя колхоза 

ВЛасть труда

Совещание животноводов
Недавно в колхозе „А н 

гарский луч“ проходило 
совещание работников "жи
вотноводческих ’-ферм. На 
нем были обсуждены усло
вия всекраевого социалис
тического соревнования ра
ботников жив о тно водетва 
за достижение лучших по
казателей по животновод
ству в период зимовки ско
та.

В своих ' выступлениях 
участники ' совещания—за
ведующий МТФ тов. Логи
нов’X . В., заведующий'СТФ 
тов. Шелкович А. II., птич
ница Бортникова, доярка 
Кулакова вскрыли ряд су 
щественных недостатков в 
работе отдельных работни
ков животноводства, а так
же и -в руководстве со сто
роны правления колхоза.

Вместе с тем 'работники 
животноводства- выразили 
■увервнйость в том, что при 
наличии ;кормов, которыми 
располагает колхоз, можно’ 
в зимних условиях значи
тельно повысить продук
тивность общественного жи
вотноводства.
■ На совещании было при
нято социалистическое обя
зательство, направленное 
гта успешное проведение 
•зимовки скота и повыше
ние его продуктивности.

Работники животноводст
ва обязались организовать 
в период зимовки образцо
вый уход,'кормление и со
держание животных. Корм
ление. скота проводить стро
го по кормовым планам и 
рационам, грубые корма 
давать в подготовленном 
виде. Организовать, скарм
ливание еидоСа и корне
плодов; поставить на раздой 
15 коров и создать им осо
бый уход и кормление. До
биться в первом квартале 
этого года надоя молока 
ежемесячно 120— 140 -лит
ров на одну-фуражную ко
рову и полного сохранения 
взрослого скота и нарож
дающегося молодняка.

Н. Петрович,
'секретарь РК КПСС,

Редактору 3 . САВЧЕНКО.

Все организации и колхозы,
имеющие весовое хозяйство, обя
заны представить ого на ремонт 
не позднее 1 марта .1955 г. по 
адресу, с. Богу чаны, райрыболов-
потребсоюз. ч

После указанного срока весы 
на ремонт приниматься не 'будут.

ВеОорйМ'бригада.
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